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Emil Nolde. Glühender Farbenrausch
Aquarelle

Emil Nolde (1867–1956) ist ein Magier des Aquarells. Aufgrund seiner Virtuosität in der
diffizilen Technik gehört er zu den bedeutendsten Aquarellisten des 20. Jahrhunderts.
Die Radikalität im Kolorit und die expressive Leuchtkraft seiner Blätter unterscheiden sie
von den Arbeiten seiner Zeitgenossen. Die zentralen Motive seiner Aquarelle sind
Figuren, Landschaften, Meere und Blumen, in denen er dem Wesen der Dinge
nachspürt. Die Publikation bietet erstmals einen umfassenden Überblick zu Noldes
Aquarellmalerei, ergänzt mit Texten zu Tusche- und Kreidezeichnungen. Das Schaffen
des Künstlers wird in einen historischen Kontext gesetzt und geht zudem einen Dialog mit
aktueller Kunst ein. One of the most important and virtuoso watercolourists of the
twentieth century, Emil Nolde was a veritable magician of this painterly technique.
Through the radical colouration and expressive luminosity of his figures, landscapes,
seascapes, and flowers, Nolde set himself apart from his contemporaries. The publication
offers for the first time a comprehensive overview of Nolde’s watercolours and also
provides insight into his ink and chalk drawings.
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